

COPA DEL MUNDO 2026
GRUPO A

Score!

TNT SPORTS

MÉXICO **SUDÁFRICA** **COREA DEL SUR** **REPECHAJE UEFA**

GRUPO ACCESIBLE DEL TRI

SONRÍE JAVIER AGUIRRE AL CONOCER A SUS RIVALES: SUDÁFRICA, COREA DEL SUR Y UN REPECHAJE EUROPEO; DICE QUE EL TRI NO DEBE SALIR DEL AZTECA.

MUNDIAL 2026

GRUPO A MÉXICO, SUDÁFRICA, COREA DEL SUR, REP. UEFA 4

GRUPO B CANADÁ, REP. UEFA 1, QATAR, SUIZA

GRUPO C BRASIL, MARRUECOS, HAITÍ, ESCOCIA

GRUPO D ESTADOS UNIDOS, PARAGUAY, AUSTRALIA, REP. UEFA 3

GRUPO E ALEMANIA, CURAZAO, COSTA DE MARFIL, ECUADOR

GRUPO F PAÍSES BAJOS, JAPÓN, REP. UEFA 2, TÚNEZ

ASÍ QUEDAN LOS GRUPOS DEL MUNDIAL 2026

TENDRÁ MÉXICO DÉJÀ VU CONTRA SUDÁFRICA

México, Sudáfrica, Javier Aguirre, Rafael Márquez, inauguración del Mundial en 11 de junio... Esta historia ya la vivimos.

LA VOZ
DE PIEDRAS NEGRAS

\$10.00 Ejemplar
Sábado 6 de Diciembre de 2025

Año XXXVIII No. 14,046
Piedras Negras, Coahuila

MERCO REABRE HOY

‘RECTIFICA’ JACOBO; LEVANTAN CLAUSURA



Tienen encuentro trilateral sin acuerdo

Los líderes de Norteamérica sostuvieron la primera reunión trilateral, aunque no se concretó ningún acuerdo. La Presidenta Claudia Sheinbaum consideró positivo el encuentro y dijo que sirvió para repasar temas comerciales.

Interviene gobernador para llegar a un acuerdo que permita proteger la fuente de empleos; dan plazo de tres semanas para cumplir obra pluvial

EXZAEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx



El Edil dio a conocer que fue el propio Mandatario estatal quien le llamó por teléfono la tarde del viernes para desatar el conflicto y permitir la apertura del establecimiento, bajo un acuerdo con el Gobierno del Estado.

PIEDRAS NEGRAS, Coahuila.- Tras la intervención directa del Gobernador Manolo Jiménez Salinas, la tienda Merco podrá abrir oficialmente sus puertas al público este sábado, luego de permanecer bajo restricción por incumplimientos en su infraestructura, informó el alcalde Jacobo Rodríguez.

El Edil dio a conocer que

fue el propio Mandatario estatal quien le llamó por teléfono la tarde del viernes para desatar el conflicto y permitir la apertura del establecimiento, bajo un acuerdo con el Gobierno del Estado.

Rodríguez explicó que

se giraron instrucciones para que la tienda comience operaciones de inmediato, siempre y cuando en un plazo máximo de tres semanas cumpla con los requisitos pendientes, principalmente la obra pluvial solicitada por el municipio.

Advirtió que, de no cumplirse con dichas adecuaciones en el plazo establecido, ni la Presidencia Municipal evitará una nueva clausura del negocio.

“El problema fue interno de la propia tienda”, señaló el Alcalde, al detallar que el Departamento de Obras Públicas había acordado previamente con la ingeniera responsable de la construcción la ejecución de la obra pluvial, misma que no fue comunicada a los dueños ni realizada.

Finalmente, reiteró que el municipio mantendrá vigilancia sobre el cumplimiento de las condiciones impuestas para evitar riesgos a la población y garantizar el adecuado funcionamiento del establecimiento.



MUJERES PRINCIPALES VÍCTIMAS

Alertan divulgación de contenido íntimo

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- La Policía Cibernética de Coahuila advirtió que una de las agresiones más graves y frecuentes contra mujeres en el entorno digital es la divulgación de contenido íntimo sin consentimiento, práctica que ocurre cuando fotografías o videos personales son compartidos sin autorización por exparejas, conocidos o incluso por personas desconocidas.

La corporación destacó

que este tipo de violencia digital tiene consecuencias profundas en la vida emocional, social y laboral de las víctimas, además de constituir un delito tipificado en las leyes mexicanas.

“Protegernos en el mundo digital también es una forma de cuidarnos. Una de las agresiones más dañinas contra las mujeres en internet es la divulgación de contenido íntimo sin consentimiento”, señaló la dependencia.

LOCAL / PÁG. 2



LOCAL / PÁG. 2
periodicolahoz.com.mx

@periodico_lavoz



AMENAZAN ESTABILIDAD EN EL PAÍS

BLOQUEOS SON SÓLO RESPONSABILIDAD DE MORENA: CTM

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolahoz.com.mx

SALTILLO, COAH.- Telesforo Medina, líder de la Confederación de Trabajadores de México (CTM) en Coahuila, alertó que los recientes bloqueos vinculados a la inconformidad por la Ley de Aguas han generado pérdidas millonarias en dólares y han puesto en riesgo la estabilidad laboral en diversos estados del país.

El dirigente sindical subrayó que la situación debe ser atendida “de inmediato” por el Gobierno Federal, pues los paros inesperados afectan a todos los sectores productivos.

“Cuando un paro ocurre de manera intempestiva, todos pierden, trabajadores, empresas,



gobiernos y comunidades”, expresó.

Sobre la postura del Gobierno Federal, que ha atribuido las movilizaciones a presuntos intereses del PRI y el PAN, y no una denuncia genuina de los trabajadores del campo al quitarles el derecho al agua, Medina consideró que se trata de una lectura equivocada e incluso una posible “cortina de humo” que pretende generar Morena.

LOCAL / PÁG. 2



generado inconformidad y fuertes cuestionamientos sobre el manejo de los recursos públicos.

De acuerdo con la denuncia ciudadana, tanto el vehículo como el combustible utilizados para fines ajenos al servicio público.

LOCAL / PÁG. 2



no de propiedad particular, presuntamente perteneciente a un empleado del área de Bacheo, lo que ha

neces al Municipio, por lo que se trataría de bienes financiados con recursos de los contribuyentes que habrían sido utilizados para fines ajenos al servicio público.



ALLENDE, COAH.- Habitantes del municipio denunciaron el presunto uso indebido de una unidad oficial del Ayuntamiento para transportar material hacia un terreno.

ALLENDE, COAH.- Habitantes del municipio denunciaron el presunto uso indebido de una unidad oficial del Ayuntamiento para transportar material hacia un terreno.